

HUMAS

Peresmian Gedung Baru UPTD SMPN 18 Barru, Suardi Saleh Nitip Pesan!

Rudy kahar - BARRU.HUMAS.CO.ID

Feb 9, 2025 - 21:53



BARRU - Peresmian Gedung Baru UPTD SMPN 18 Barru, Selasa, 04 Februari 2025 di Halaman UPTD SMPN 18 Barru yang di hadiri Bupati Barru Bersama Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kab.Barru.

Adapun bangunan /gedung baru (rehabilitasi ruang kelas) yang diresmikan

antarlain, 5 Ruang Kelas Belajar, 1 Ruang Kelas Laboratorium dan Pekerjaan paving blok lapangan upacara.

Peresmian tersebut ditandai dengan Penandatanganan prasasti dilanjutkan Pengguntingan Pita oleh Bupati Barru.

Dalam Sambutan Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) menyebut " Bahwa sarana prasarana yang memadai akan menunjang semangat kerja, akan menunjang semangat belajar".

Secara bertahap membangun gedung gedung, misalnya puskesmas Kita benahi supaya nyaman, cantik, indah.sehingga orang baru di depannya puskesmas Mangkoso sudah nyaman, dan bisa jadi sudah sembuh 22?n di dalam Puskesmas dilayani dengan senyum, sapa, salam berkurang menjadi sisa 50% kemudian layanan kesehatan Insya Allah yang bagus dan lengkap bisa sembuh secepatnya, Ungkapnya.

Lebih lanjut, Demikian juga perkantoran-perkantoran, bisa jadi mungkin dimasa periode saya ini Pembangunan kantor relatif agak banyak.

Termasuk Gedung Perpustakaan kita bangun supaya menarik minat baca masyarakat dan ternyata setelah gedung ini jadi minat baca masyarakat semakin meningkat luar biasa, kata Suardi Saleh.

Kantor Bupati diawal awal yang praktis yang bisa dipakai didepan saja itu di belakang, samping kiri kanan relatif tidak bisa digunakan efektif sekarang kita perbaiki semuanya kita bikin bangunan 6 lantai 2 lantai untuk mall pelayanan publik, urainya.

'Kita bangun Laboratorium Kesehatan supaya lebih dini mengetahui penyakit-penyakit Yang banyak di Barru dan penataan Lapangan Sumpang kita buatkan tribun dan dipagar" Ucapnya.

"Termasuk juga sekolah, kami selalu perintahkan kadis pendidikan untuk melihat sekolah yang perlu dibantu dan diperbaiki jangan lagi ada pagar sekolah yang masih dari bambu dan sebagainya" Jelas Bupati Barru.

Pendidikan betul-betul menjadi prioritas negara dan prioritas pemerinta daerah.

Inilah sebagai wujud perhatian kita terhadap sektor pendidikan, Pemerintah Kabupaten Barru mengalokasikan 35,4?ri APBD untuk pendidikan 35,4 % melebihi ketentuan undang-undang minimal 20 %, Tapi kita alokasikan 35,4 %,Karena kalau pendidikannya tidak beres Kita akan bermimpi saja yang namanya Indonesia Emas 2045.

Hari ini kita resmikan gedung rehab ruangan dan lapangan upacara yang sudah dipaving yang juga bagian dari pada realisasi Program kerja dari IKA (Ikata Alumni) SMP Mangkoso ini yang kebetulan sekali Ketua IKA nya adalah almarhumah drg. Hj.Hasnah Syam,MARS Ya tapi belum banyak melaksanakan tugasnya dipanggil oleh Allah SWT, tuturnya.

Makanya kami tetap terobsesi karena paling tidak kemarin itu program utama almarhumah adalah paving block lapangan upacara dan berharap group WA IKA

sekolah ini menjadi wadah saling menguatkan komunikasi untuk menyelesaikan masalah bersama termasuk membantu proses belajar mengajar.

Menurutnya sekolah ini sudah cantik dan berharap kepada IKA sekolah dapat memprogramkan pengecatan atapnya kerja sama dengan kepala sekolah

Kesempatan ini juga digunakan Bupati bernostalgia saat dirinya menjadi siswa, banyak kenangan dengan guru, kepala sekolah dan teman-teman sekolahnya yang meninggalkan kesan bagi dirinya.

Harapan kepada anak-anak untuk belajar, belajar, dan belajar, Kuasai IT, Kuasai bahasa Inggris dan tentunya ilmu-ilmu terapan lainnya.

Kalau anda tidak tahu Bahasa Inggris kedepan Anda tidak bisa bersaing begitu juga kemampuan IT harus dikuasai.

Kembangkan yang namanya Soft skill, kalau perlu ikuti semua itu organisasi, organisasi itu penting itu melatih kejujuran, melatih kerjasama, melatih menjual ide dan sebagainya Karena sebagian besar yang sukses itu adalah sebenarnya yang Soft skill-nya bagus, pesan Suardi saleh.

Dan semoga kedepan dari SMPN Mangkoso akan ada anak-anakku menjadi Bupati Barru dan bukan sesuatu yang tidak mungkin

Kepada Kepala Sekolah tolong di jaga sekolah ini kebersihannya Keindahannya dan paling penting lagi bagaimana proses belajar-mengajar berjalan dengan baik, Titip Bupati Barru suardi saleh.

Turut serta Kepala UPTD SMPN 18 Barru, Camat Soppeng Riaja, Wakapolsek Soppeng Riaja Danramil Soppeng Riaja diwakili Babinsa Mangkoso, Kepala KUA Kec.Soppeng Riaja, Kepala UPT Puskesmas Mangkoso, Para Pengawas Sekolah, Ketua Komite UPTD SMPN 18 Barru, Lurah dan Kades Se Kec.Soppeng Riaja, Para Pengurus dan Anggota IKA UPTD SMPN 18 Barru serta Para Guru, Tenaga Kependidikan, Staf dan Siswa-Siswi UPTD SMPN 18 Barru.